

A l'occasion de notre stage d'observation au sein de la rédaction du webzine Vitav, nous avons participé à un rallye photo à l'Arche de la Nature lundi 24 juin 2024. Cette balade nous a permis d'être en contact direct avec la faune et la flore. Nous avons pu apprécier la douceur de l'étang et du jardin potager, et aller à la rencontre des poules, alpagas, chèvres et lapins. Nous avons photographié cet environnement sous un soleil éclatant. Retour en images sur cet après-midi dépaysant.

L'arche de la nature, un magnifique espace naturel (prairie, forêt, rivière, animaux) aux portes de la ville du Mans

Sélection de LUNA :

Ce diaporama nécessite JavaScript.

« J'ai trouvé cette rando photo à l'Arche de la Nature agréable car nous étions déconnecté du bruit de la ville. Voir les animaux, c'est apaisant. Le moment le plus amusant a été le concert donné par les biquettes. Nous étions aux premières loges. »

Sélection d'ADAM :

Ce diaporama nécessite JavaScript.

« Ce que j'apprécie, c'est de voir la campagne à deux pas de la ville. J'étais allé à l'Arche de la Nature lorsque j'étais plus jeune. Cette sortie m'a permis de redécouvrir le site. J'ai aimé l'échange avec le maraîcher qui désherbaient. Il nous a raconté son métier avec passion et sa connaissance des mauvaises herbes.

Reportage réalisé par Luna Edom et Adam DAVOY.

Site de L'Arche de la Nature : <https://www.arche-nature.fr/>





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)